



Gemeinde Jettingen

-Bürgermeister, Hans Michael Burkhardt-

Datum:	01.03.2017
Drucksache:	24-2017
GR am:	14.03.2017
Aktenzeichen:	564.14
verhandelt (ö/nö)	öffentlich

Beratungsgegenstand:	Erneuerung der Tische und Stühle für die Willy-Dieterle-Halle und für den Mehrzweckraum im Gemeindezentrum
-----------------------------	---

1. Sachvortrag

In der Willy-Dieterle-Halle gibt es insgesamt 1.050 Stühle. Davon wurden 250 vor einigen Jahren bereits erneuert. 800 Stühle sind so alt wie die Willy-Dieterle-Halle, also 39 Jahre in Gebrauch. Da immer mehr Stühle nach dieser langen Zeit Schäden aufweisen, wurde im Rahmen der Haushaltsplanberatung 50.000,-€ für die Erneuerung der Stühle und Tische der Willy-Dieterle-Halle eingeplant. Tische gibt es insgesamt 145 in der Willy-Dieterle-Halle. Davon wurden 45 bereits vor einigen Jahren erneuert. Nun sollen auch die restlichen 100 Tische erneuert werden.

Ebenso sollen die Tische und Stühle im Mehrzweckraum des Gemeindezentrums erneuert werden. Auch dort sind die Tische und Stühle so alt wie das Gemeindezentrum, also 34 Jahre alt und entsprechend erneuerungsbedürftig. Für den Mehrzweckraum und den Sozialraum sollen 120 Stühle und 30 neue Tische beschafft werden.

Hausmeister Horst Sayer hat bei den beiden Firmen, bei denen die Gemeinde in den letzten Jahren Tische und Stühle in der Willy-Dieterle-Halle gekauft hat, Angebote eingeholt. Danach wurde von der Fa. Gauger, Stuhl- und Tischfabrik aus Mössingen, welche auch die bisherigen Tische und Stühle in der Willy-Dieterle-Halle geliefert hatte, das günstigste Angebot abgegeben. Der Angebotspreis beträgt netto 65.259,- € abzgl. eines Skontonachlasses i.H.v. 2%. Das Angebot des andere Bieters liegt bei netto 88.984,80 € abzgl. 2% Skonto.

Nachdem die Firma Gauger das deutlich günstigere Angebot abgegeben hat und die bisherigen Tische und Stühle von der Fa. Gauger geliefert wurden und wir damit auch bisher sehr zufrieden waren, wird die Ersatzbeschaffung bei der Fa. Gauger vorgeschlagen. Im Rahmen der Gemeinderatssitzung können die Tische und Stühle besichtigt werden. Es handelt sich dabei um die gleichen Stühle, die bereits vor einigen Jahren für die Willy-Dieterle-Halle gekauft wurden und die sich bewährt haben.

2. Beschlussantrag

Der Erneuerung der Tische und Stühle für die Willy-Dieterle-Halle und den Mehrzweckraum des Gemeindezentrums für netto insgesamt 65.259,- € abzgl. 2% Skonto wird, entsprechend dem Angebot der Fa. Gauger, Mössingen zugestimmt.